

communiqué

Date

Le 3 juin 1993

N° 128

Pour publication

M. PETER BOEHM REMPORTE LE PRIX DE L'APASE POUR SES EFFORTS EN VUE D'AMÉLIORER LES RELATIONS DU CANADA AVEC L'AMÉRIQUE CENTRALE

L'honorable Allan J. MacEachen, sénateur, a présenté aujourd'hui le Prix des agents du service extérieur pour 1993 à M. Peter Boehm, premier secrétaire à l'ambassade du Canada au Costa Rica de 1988 à 1992. M. Boehm s'est vu attribuer le prix de l'Association professionnelle des agents du service extérieur pour son engagement à améliorer les relations du Canada avec le Nicaragua, le Honduras, El Salvador, le Panama et le Costa Rica, pendant une période de grands troubles politiques.

«M. Boehm a été le premier diplomate canadien à se rendre au Panama immédiatement après l'invasion américaine et également le premier à rencontrer le nouveau Président et son Cabinet», a déclaré M. MacEachen. «Pendant le reste de son séjour en Amérique centrale, M. Boehm a su se gagner la confiance des Panaméens, qui ont associé son nom à la diplomatie canadienne.»

M. Boehm a établi une relation tout aussi solide avec le Nicaragua, pendant son affectation dans ce pays sous les régimes Sandiniste et Chamorro. Sa maîtrise de l'espagnol et sa bonne connaissance des divers conflits régionaux en Amérique centrale l'ont aidé à faire jouer un rôle de premier plan au Canada pendant et après la guerre civile. De retour au Canada en 1992, M. Boehm a été nommé directeur adjoint des Relations avec l'Europe de l'Ouest à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC), à Ottawa.

